



Autoridades destacan positivo balance de la Fiesta y Feria de la Candelaria en Copiapó

Luego de más de 7 días de celebración y feria las autoridades se mostraron satisfechas

La tradicional Fiesta de la Candelaria y su feria comercial culminaron con una evaluación altamente positiva por parte de las autoridades regionales y comunales. Durante una semana, más de 100 mil personas participaron tanto en las actividades religiosas como en el recorrido de mil puestos comerciales que se extendieron desde la Avenida Luis Flores hasta la Avenida Diego de Almagro, consolidando esta festividad como uno de los eventos más relevantes de la región de Atacama.

En un punto de prensa realizado en el frontis de la Delegación Presidencial Regional, autoridades comunales y regionales como Carabineros, la Policía de Investigaciones (PDI), la Delegación Presidencial y el Municipio de Copiapó coincidieron en destacar la seguridad, organización y limpieza del evento, subrayando la coordinación

entre diversas instituciones para su exitoso desarrollo.

DESPLIEGUE POLICIAL Y SEGURIDAD CIUDADANA

El Prefecto (S) de la Prefectura Atacama, Teniente Coronel Felipe Hernández, valoró el trabajo preventivo realizado por Carabineros de Chile, quienes implementaron un operativo diario con la participación de 40 efectivos. Este despliegue permitió la realización de 168 controles de identidad y 36 fiscalizaciones vehiculares. Además, se realizaron cinco denuncias, cuatro de ellas por decomiso de bebidas alcohólicas, y se concretaron dos detenciones, una por robo frustrado y otra por porte de arma blanca.

“Lo más importante es que la ciudadanía pudo asistir a la fiesta de manera tranquila y segura. Los locatarios también valoraron la presencia policial, que se mantuvo constante para generar una sensación de seguridad”, señaló el Teniente Coronel Hernández, quien destacó la colaboración con la PDI y otras instituciones.

Por su parte, el Prefecto Inspector de la PDI, Cristian Alarcón Ahumada, afirmó que no hubo requerimientos ni procedimientos por delitos graves que afectaran a las personas o la propiedad. “Desde el



mos que la fiesta fue un éxito. Tampoco detectamos personas en situación migratoria irregular ni focos de microtráfico durante la feria”, subrayó.

FISCALIZACIONES SANITARIAS Y LOGÍSTICAS

El Delegado Presidencial de Atacama, Rodrigo Illanes Naranjo, celebró el desarrollo tranquilo de la festividad y destacó el trabajo coordinado con la Seremi de Salud, que permitió corregir algunas irregularidades en el expendio de alimentos.

“Estamos muy contentos con el balance. Las fiscalizaciones se ajustaron a derecho y las irregularidades detectadas fueron subsanadas de manera oportuna”, indicó.

La máxima autoridad regional también felicitó la articulación de esfuerzos entre Carabineros, la PDI, el municipio y las instituciones gubernamentales para garantizar el correcto funcionamiento de la fiesta religiosa y la feria comercial.

UNA FERIA ORDENADA Y LIMPIA

El Alcalde de Copiapó, Maglio Cicardini, destacó el orden y la limpieza del evento, asegurando que la promesa de una feria bien organizada se cumplió.

“Nos preparamos para ofrecer una feria segura y ordenada, y creo que logramos dejar una buena sensación en la comunidad. Retiramos cerca de 50 toneladas de basura, lo que demuestra nuestro compromiso con el cuidado del entorno”, señaló.

El alcalde también informó que no hubo reclamos significativos por ruidos molestos durante la noche, lo que contribuyó a la satisfacción de los vecinos. Además, destacó el despliegue de 300 funcionarios municipales que trabajaron en la logística y planificación del evento.

Del mismo modo, valoró la cantidad de personas que asistieron estos días en conjunto con los comerciantes que llegaron desde diversos puntos de Chile y en especial Santiago.



“Se instalaron alrededor de mil puestos a lo largo de la avenida Luis Flores hasta la avenida Diego de Almagro. Se estima que más de 100.000 personas asistieron al evento, incluyendo tanto la feria como las festividades religiosas”.

“Esta fiesta es una tradición que une a la comunidad, y haberla llevado a cabo de manera exitosa refuerza nuestra convicción de seguir organizándola de forma colaborativa con todas las instituciones”, agregó el edil.

Finalmente, sobre cuando se restablecerá el tránsito la autoridad comunal concluyó:

“Los puestos estarán desmontándose hasta la medianoche de hoy. Se espera que para mañana al mediodía el sector vuelva a la normalidad, incluyendo la reapertura del tránsito y la conclusión de las actividades relacionadas con la fiesta de la Candelaria”.

EVALUACIÓN FINAL

El trabajo conjunto entre las fuerzas policiales, el gobierno regional y el municipio permitió el éxito de una de las festividades religiosas más importantes de la región de Atacama. Las autoridades concluyeron que la Fiesta de la Candelaria no solo cumplió con las expectativas, sino que además dejó un precedente positivo para futuras ediciones, consolidando un espacio seguro, ordenado y lleno de tradiciones para la comunidad atacameña junto con los puestos comerciantes de la feria.